



Rego: “las niñas y niños tienen el derecho de ser protegidos en los conflictos bélicos”

- En el Día Internacional de la Niña, la ministra ha recordado a las niñas de Palestina y Líbano

Madrid, 11 de octubre de 2024.- La ministra de Juventud e Infancia, Sira Rego, ha pedido respetar los derechos de la infancia para garantizar el futuro de las generaciones jóvenes y protegerlas en conflictos bélicos. Así lo ha expresado en un evento para celebrar el Día Internacional de la Niña organizado por ONU Mujeres y The Social Hub.

“Las niñas y niños tienen el derecho de ser protegidos en los conflictos bélicos, de los genocidios, frente a la barbarie. Es importante poner esto en valor, hoy más que nunca, porque lo que estamos viviendo es insoportable”, ha dicho la ministra. “Hoy, en el día de la niña, quiero recordar a las niñas de Palestina y de Líbano”, ha añadido.

Rego ha recordado que el Pacto del Futuro en Naciones Unidas, aprobado el pasado 21 de septiembre, reafirma los derechos de la infancia con atención particular a las necesidades de las niñas. Este compromiso transmite la voluntad de tantos países de garantizar los derechos de las generaciones futuras, con atención particular atención a las niñas, ha destacado.

La ministra ha participado en el evento junto a la vicepresidenta del Comité Nacional de ONU Mujeres España, María Teixidor; la actriz y ganadora del Oso de Plata Sofía Otero; y Nessin El Hachlaf Bensaid, abogada de Derechos Humanos e Inmigración.